

800-Jahr-Stein-Enthüllung

Geschrieben von: creativdielo

Sonntag, den 15. September 2013 um 19:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. September 2013 um 11:14 Uhr

Im Anschluß an den ersten Adenstedter Garagenflohmarkt wurde der von der Kreissparkasse Peine gespendete Gedenkstein, der ab jetzt vor der neuen SB- Filiale steht (ehemals Bäckerei Bartels), feierlich enthüllt.



Die Chorgemeinschaft Adenstedt stimmte die Anwesenden mit dem Lied "Seid Gegrüßt" auf dieses Ereignis ein. Nach einem weiteren Lied begab sich unser Bürgermeister Jürgen Schoke ans Mikrofon um ein paar Worte zu den Anwesenden zu sprechen. Er betonte, dass er eigentlich sagen wollte, dass wir unsere Kreissparkasse wieder haben wollen, dass wir unsere seit langem vertrauten Adenstedter Mitarbeiter der Filiale wieder haben wollen, dass wir mit Menschen reden wollen, nicht mit Maschinen (...) Aber nun habe er es sich anders überlegt und sagt es einfach nicht.

Er gab das Wort an den Kreissparkassenvorstand, welcher ebenfalls einige Sätze zur neuen Situation sagte.

Danach enthüllten beide zusammen den Gedenkstein und die Chorgemeinschaft sang noch einmal.

Zur Freude aller Kinder und Erwachsenen folgte dann der Luftballon-Weitflugwettbewerb. Etliche hundert Ballons schmückten den mit Schäfchenwolken geschmückten blauen Himmel.

800-Jahr-Stein-Enthüllung

Geschrieben von: creativdielo

Sonntag, den 15. September 2013 um 19:47 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. September 2013 um 11:14 Uhr

Nun konnte der Tag bei Bier und anderen Getränken ein gemütliches Ende nehmen .

{gallery}2013/stein{/gallery}